



[scroll down for english version >>>](#)

RESIDENZ & MENTORING | AAR Term 20 | 08-11/2022

Wir freuen uns auf die neuen Kreationen der ausgewählten AAR Term 20 KünstlerInnen:
Florian Feit | Barbara Jurcsa | Sara Wilnauer

Im diesjährigen Artist At Resort Residenzprojekt werden die teilnehmenden KünstlerInnen vom KuratorInnen-Trio Andrea Nagl, Imani Rameses und Bert Gstettner künstlerisch betreut. Die abschließende Werkschau in den T*H Studios Zirkusgasse ist für Mitte November 2022 geplant.

[AAR Term 20 >>>](#)

KURSE | Kinder & Erwachsene | Vorschau Herbst 2022

Das feine Angebot an Tanz- und Bewegungskursen in den T*H Studios startet Mitte September wieder und umfasst: die Kinder- und Erwachsenenurse von Inge Kaindlstorfer und Suni Löschner, das alternative Ballet Anatomical mit Judita Kovarikova, House Dance mit Tina Rauter, Bert Gstettners Tanz der Gegenwart, Pilates mit Andreas Vormaiier sowie asiatische Bewegungslehren wie Taiji Qigong mit Grete Feuchtinger und I Liq Chuan mit Lubomir Tzolov & ILC-Austria.

Informationen und Anmeldung zu den Kursen direkt via Kursleitung. Anfragen für Workshops und Proben in den Bereichen zeitgenössischer Tanz, Performance, Theater und Film jederzeit gerne an office@tanzhotel.at

[Kurse >>>](#)

RÜCKBLICK & VORSCHAU | Time*Sailors | Oktober 2022

Auf ihrer Reise durch Chronos und Chaos und nach einer überraschenden Halse, landeten die Time*Sailors Anfang August beim ImpulsTanz - Vienna International Dance Festival vor ausverkauftem Haus und begeistertem Publikum im Odeon! [Nachlese >>>](#)

Kommenden Oktober geht die wagemutige T*S Crew wieder an Board, setzt neuerlich die Körper- und Hirnsegel und nimmt Kurs auf die Bühne vom Theaterhaus Dschungel Wien! Packt die Seesäcke und macht euch bereit für die Premiere am 17.10.2022, 19.30 Uhr.

[Termine & Tickets >>>](#)

NACHLESE | Temple of Sound | 06-09/2022

Günther Rabl und die Electric Orpheus Academy luden am 13.8.2022 zu Saturnalien im Temple of Sound - dem 24h geöffneten, ersten und einzigen Museum für elektroakustische

Musik. Zum regulär ablaufenden Musik-Programm gab es ausgiebige performative Interventionen von Bert Gstettner, Andrea Nagl und Monika Jantschnig.

Noch bis 30.9.2022 ist die Klanginstallation bei freiem Eintritt zu besuchen:
3911 Rappottenstein 79, Fabriksgelände Jungwirth

[ToS Programm >>>](#)

GEWINNSPIEL & FILMTIPP | Dancing Pina | ab 16.9.2022

Ein Film von Florian Heinzen-Ziob, in dem zwei Tanzprojekte zeigen wie eine junge Generation an TänzerInnen Pina Bauschs Choreografien neu entdecken. Die Österreich-Premiere findet am 13.9.2022, 20.15 Uhr im Filmcasino statt.

Wir verlosen 2x2 Karten: Schick eine E-Mail mit deinem Namen und dem Betreff "Pina Bausch" an office@tanzhotel.at und gewinne 2 Tickets für die Premiere!

[Infos Polyfilm >>>](#)

english Version

AAR TERM 20 | Residency & Mentoring | 08-11/2022

We are looking forward to the new creations by the selected AAR Term 20 artists:
Florian Feit | Barbara Jurcsa | Sara Wilnauer

In this year's Artist At Resort-residency project, the participants will be artistically supervised by the three curators Andrea Nagl, Imani Rameses and Bert Gstettner. The final presentation of the performances will take place at the T*H studios and is scheduled for mid-November 2022.

[AAR Term 20 >>>](#)

CLASSES | Kids & Adults | Preview Fall 2022

The fall semester starts again with a fine range of dance and movement classes for children and adults at the T*H Studios. Inge Kaindlstorfer's and Suni Löschner's creative dance for children, Ballet Anatomical with Judita Kovarikova, House Dance with Tina Rauter, Bert Gstettner's Tanz der Gegenwart, Pilates with Andreas Vormaiier and Martial Arts practices such as Taiji Qigong with Grete Feuchtinger and I Liq Chuan with Lubomir Tzolov & ILC-Austria.

For information and sign up, please contact direct the teacher. Concerning studio rent for workshops and rehearsals please write to office@tanzhotel.at

[Classes >>>](#)

REVIEW & PREVIEW | Time*Sailors | October 2022

On their journey through Chronos and Chaos and after a surprising jibe, the Time*Sailors landed at ImPulsTanz - Vienna International Dance Festival and in front of a sold-out show with an excited crowd at the Odeon theater! [Review >>>](#)

In October the daring T*S Crew will be back on board, setting the body and brain sails to head for the stage of Theaterhaus Dschungel Wien! Pack your duffle bags and get ready for the premiere on October 17/2022, 7:30pm.

[Dates & Tickets >>>](#)

REVIEW | Temple of Sound | 06-09/2022

On August 13/2022, Günther Rabl and the Electric Orpheus Academy invited to "Saturnalias" at the Temple of Sound - the first and only museum for electroacoustic music, open 24h a day. During the ongoing music program, dancers Bert Gstettner, Andrea Nagl and Monika Jantschnig undertook several performative interventions.

The sound installation can be visited until Sept 30/2022 with free admission:
3911 Rappottenstein 79, former production hall Jungwirth

[ToS Program >>>](#)

WIN FREE MOVIE TICKET | Dancing Pina | starts 16.9.2022

A film by Florian Heinzen-Ziob, in which two dance projects show, how a young generation of dancers rediscover Pina Bausch's choreographies. The Austrian premiere will take place on September 13/2022, 8:15 pm at Filmcasino.

We give away 2x2 free tickets: Send an email with your name and the subject "Pina Bausch" to office@tanzhotel.at and win 2 tickets for the premiere!

[Infos Polyfilm >>>](#)

T*H supported by WienKultur, Bildrecht. AAR by Leopoldstadt, bmkoes



Kultur



Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

Impressum / Kontakt

TANZ*HOTEL / ART*ACT KUNSTVEREIN

ZVR.: 457265633

Zirkusgasse 35, 1020 Wien

www.tanzhotel.at | office@tanzhotel.at | [facebook](#) | [Google Maps](#)

Dies ist eine Information des Labels Tanz*Hotel über zeitgenössische Tanztheater-Produktion, Kursangebot und Studioanmietung. | This is an information about contemporary dance-production, dance-classes and studio rental offered by the label Tanz*Hotel.

[Abmelden](#) | [Unsubscribe](#)